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ウェディング エルティ 

「ホームミーティング 」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆ロータリーソング 「日も風も星も」    
    ソングリーダー 佐藤 元彦会員 

◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告   
               植木 博隆委員 
◆新会員オリエンテーション報告   
               川瀬 哲雄会員 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 
 
  
 
「ホームミーティング」              
◇「福島中央ロータリークラブの歌」   
    ソングリーダー 坂本 和司会員 
◇開会の言葉  鈴木 努会長エレクト 
◇会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◇乾杯  山田 稔直前会長 
◇歓談 
◇手に手つないで   
    ソングリーダー 坂本 和司会員 
◇閉会の言葉  安藤 正道副会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 皆様、お晩でございます。 

 岩手県大船渡の山火事が収まったと思ったら、愛媛県

今治市と宮崎市での山林火災が発生し大きな被害が報

道されております。被害にあわれた方々にお見舞い申し

上げます。 

 福島市内では桃の花が咲き、待ちに待った春の便りが

届き心和む季節となりました。私の自宅の紅梅も、つぼ

みが膨らみ庭に出るたびに春を満喫しています。 

 ３月13日は福島RCの創立記念夜間例会（福島RC創立

74周年）に参加してまいりました。福島RCは毎年周年

例会を開催しているのに驚きました。またご無沙汰していた方々とお会いする

ことができ、楽しいひと時を過ごしました。14日には芳賀パストガバナーが力

を注いでいるふくしまチェンバーオーケストラのミニコンサートで素敵な音楽を

楽しんできました。15日に二本松で行われた新会員オリエンテーションにつき

ましては、後程、川瀬会員から報告がございます。24日には新妻会員のお見舞

いを届けてまいりました。新妻会員にはお会いすることはできなかったのです

が、退院をなされ自宅にて療養なされているとのことです。 

 米山奨学生の世話クラブとしてエントリーしておりましたが、4月よりベトナム

出身男性のヴォ ロン クエンさんをお世話することに決まりました。カウンセ

ラーには私がまだ経験していなかったのでカウンセラーの勉強と10年ほど前

にベトナムに入ったことが有りますがもっとよく知りたいと思い、さらに海外の

若者との意思疎通を図りたいとの思いで、カウンセラーを担当することにしま

した。学生に対する経済的支援には、独立行政法人日本学生支援機構、キーエ

ンス財団、各大学や地方自治体が行っている奨学制度など多くがあります。1

月に行われた米山奨学生体験発表会に参加した際に、米山を選んだ理由にカ

ウンセラー制度があるからと答えた学生がいました。米山奨学金制度の最大の

特徴はカウンセラー制度にあると改めて感じました。 

 4月20日にオリエンテーションが予定されておりますので、出席いたします。 

今までは、「米山奨学生に対し当クラブも金銭的な支援をしているんだ。」と軽

く思っていたのですが、カウンセラーハンドブックに目を通すと様々な役割・注

意事項・心構えなどが細かく書かれており、責任重大だと今更ながら引き締ま

る思いです。奨学生は当クラブ全体で引き受けるもので、奨学生が例会に出席

したときなど気軽に声掛けをしていただきたいと思います。過去にカウンセ

ラーとなった会員の方々の指導を受けながら全うしていきたいと考えておりま

すので、ご指導・ご協力をお願いいたします。 

 福島市に乾燥注意報・なだれ注意報が出ております。冒頭にお話しした山林

火災が発生しておりますので火の元の注意と、花粉症など健康にご注意くださ

い。 

 

 

 

1) 次週の例会は、4月2日(水)12：30～福
島市舟場町の長楽寺にて「坐禅例会」
です。駐車場は長楽寺様の駐車場を
ご利用ください。 

幹事報告 多田 憲司幹事  
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 去る、３月１５日土曜日 二本松市にある アーバンホテル

二本松にて「新会員オリエンテーション」が行われました。総

勢 約７０名が出席、当クラブからは 佐藤会長 石橋会員 

川瀬が出席いたしました。 

 今回のオリエンテーションのホストは、二本松あだたらロー

タリークラブと川俣ロータリークラブでした。 

 

 内容は、二部構成となっており第一部では、国歌ならびに

ロータリーソングの斉唱。四つのテスト唱和。そして、ホストク

ラブ会長とガバナー補佐の挨拶があり、メインは芳賀 裕パ

ストガバナーから「ロータリーの扉を開く」のタイトルでのご

講義でした。内容は、１２０年前の1905年にシカゴロータ

リークラブを創立されたお話から始まりました。 

 この時の基本的運営方法は 

  ○クラブは、会費を徴収しない。 

  〇クラブ経費は、会合欠席など基本的約束を守らなかっ  

    た会員から徴収する50セントの罰金で賄う。 

  ○新会員は、会員の推薦を受けても、既存会員の一人で 

   も反対すれば、入会できない。 

など、今とは全く違う運営に驚愕しました。 

 

 その後、1908年に奉仕派と親睦派の対立1920年に東京

RC設立、1922年ロサンゼルス大会で「ロータリーの目的

は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを

育むことにある」という、新綱領The Objects of Rotary

が発表されたこと知りました。そして、1932年シカゴRCの

ハーバード・テーラー氏により 「四つのテスト」がつくられた

ことなどを学びました。 

 

 私は入会してロータリークラブは「職業奉仕」と思い込んで

いたので、ここまでのお話に何の疑問もございませんでした

が、しかし、ここから先のお話は、職業奉仕の色合いが薄く

なってきて、おやっ?と感じました。 

 1948年RIの「職業奉仕委員会」が廃止。1951年「職業人

のためのロータリー道徳律」の廃止。一方、社会奉仕活動の

広がりとして、1917年「ロータリー基金」提唱、そして1928

年に「ロータリー財団」設立、さらに、1979年にポリオ予防

接種開始など、段々社会奉仕に力が入っていく様子が分かり

ました。1987年RIに「職業奉仕委員会」が復活しましたが、

同時に発表された「職業奉仕に関する声明」には 

  ○自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てる  

   こと。 

  ○クラブが開発したプロジェクトに応えること。 

とあり、1989年「ロータリアンの職業宣言」において、「６）自

己の職業上の手腕を捧げて、・・・地域社会の生活の質を高め

よ」が採択され、２年後には団体奉仕活動を提唱する「RIの

使命」が発表されました。 

この内容から職業奉仕というより、職業で身に付けたスキル

で社会貢献しましょうという、意味合いになると感じました。 

 さらに、1992年ロータリアン一人ひとりが「超我の奉仕」

を実践する機会であるとする「社会奉仕に関する声明」が出

さ れ、2008年 決 議23-34が ロ ー タ リ ー 章 典 か ら 削 除

(2010年の規程審議会で掲載決定)になるなど、ますます、

社会奉仕の色が濃くなってきた印象でした。 

 そして、話は変わり２１世紀のロータリーとしてロータリー

は、ハラスメントのない環境を維持することに力を注がれて

いるとのお話がありました。会の終わりに「手に手つないで」

の斉唱がありますが、手を握る時は了承を得ないとハラスメ

ントになるとのアドバイスもございました。最後に、例会への

出席の大切さとオリジナルメンバーであるポール・ハリスの

言葉で「寛容（Tolerance）」を教えていただきました。 

ロータリーが何であるかを、全くわかっていなかった私に

とって、全てが勉強になりました 芳賀パストガバナーありが

とうございました。 

 

 第二部は、懇親会で同じテーブルの新会員の方と懇親を深

めました。お一人は福島２１の方でしたが、自分の中学校の後

輩であることが判明し、様々話が盛り上がりました。もうお一

人の方は、二本松あだたらの新会員さんで電気工事を経営

されている方でした。この会社の従業員が、私の自宅にエア

コンを付けに来たことでこちらも話が盛り上がりました。 

新たな知り合いが増えることもロータリークラブの醍醐味で

はないかと感じた次第です。 

 なお、芳賀パストガバナーのお話の次にインパクトがあった

のが、懇親会の料理でした。品数が多く、食べきれないばか

りか司会者が締めの挨拶を案内している間も料理が出続け

るという品数の多さでした。アーバンホテル二本松さんは

ロータリークラブの会員が経営されているとのことでしたの

で、奉仕の理念がしっかりされていたのかと感心しました。 

  

 この度は、新会員オリエンテーションに出席させていただき

大変ありがとうございました。 

ここで学んだことを少しでも実践できるようにしてまいりま

す。 

新会員オリエンテーション報告 

川瀬 哲雄会員 

合同新会員オリエンテーションで講師を務めた 

芳賀パストガバナー 
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二本松市で開かれた合同新会員オリエンテーション 石橋会員 佐藤会長 川瀬会員 芳賀PG 

開会のことば 

鈴木 努会長エレクト 

こんばんは。3月度ホームミーティングを開会いたし

ます。3テーブルと少し少ないですけど、5テーブルぐ

らいあると思って会員の皆さんの熱気で楽しいミー

ティングにしていただくことをお願いし開会の言葉と

します。 

ありがとうございました。 

会長あいさつ 

佐藤 信雄会長 

 当年度の大きな事業は4月26日、27日に行われるサッ

カー大会、6月14日の創立35周年記念式典などです。私

の年度は残すところ3ヶ月ですが、まだまだ気を引き締め

て臨んでいかなければなりません。 

 昨日、飯坂町内会の役員会がありましたが、1名のドタ

キャンがありました。理由は、「熱はないが鼻水が止まら

ず、のどが痛いとのことで、花粉症なら良いが、コロナ・イン

フルだったら皆さんに迷惑をかけることになるので」との

ことでした。 

 皆様、健康に十分気を付けていただきながらクラブ活動

に当たっていただきたくお願いいたします。 

 しかし、本日のホームミーティングは難しいことを忘れて

大いに楽しみましょう。 

乾杯 

山田 稔直前会長 

司会 

斎藤 高紀親睦活動委員 

ソングリーダー 

坂本 和司会員 

ホームミーティング 
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■佐藤 信雄会長 
強風、乾燥注意報が出ている中、ご出席ありがとうございま
す。 

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

鍛冶 輝雄 

川瀬 哲雄 

菅野 幸一 

斎藤 高紀 

坂本 和司 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

鈴木 努 

多田 憲司 

丹野 良一 

芳賀 裕 

箭内 一典 

山田 稔 

渡邊 英世 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  20件  20，000円   

  累   計   970,770円 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        20名 

 うち出席免除会員出席  1/5名 

出席率      51.3％ 


